



# はばたけ みすみつ子

【校訓】明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより15号 令和6年12月20日 文責 三牧公久

## 人権について考えましょう

12月17日(火)に、今年2回目の人権集会がありました。

内容は、人権学習で学んだことの発表(全学年)や熊本県人権子ども集会の動画視聴等になります。1時間という短い時間ではありましたが、各学年の発表は教材から学んだことや学校生活で改善していくこと等とてもいい発表ばかりで感心しました。私からは、三角小学校が子供たちにとって安心できる場所になるように、「相手の気持ちを考えて行動できる人になろう」という話をしました。この人権集会は12月の人権月間の取組の一つとして実施しています。他にも、「心のアンケート、教育相談の実施」「三角小なかよし宣言の振り返り」「人権の花の作成」等を行いました。今後も人権についての取組は継続して行い、子供たちとともに笑顔あふれる三角小学校を目指していきます。

## 外国について学ぶ(5年生)

12月13日(金)の5・6時間目に5年生を対象にした国際理解の授業がありました。

JICA海外協力隊の藤原さん(東京出身、現在は戸馳の宮川洋蘭さんに所属されておられます)を講師にお迎えし、藤原さんの派遣国であるタイのことについて学びました。地図からタイの場所を確認したり、タイ語での簡単な自己紹介の仕方などを教えてもらい練習したりしました。子供たちも初めて知ることが多く興味深く授業を受けていました。



## 税金を学ぶ(6年生)

12月18日(水)に6年生を対象にした租税教室が行われました。宇城市の税務課の宇都さんと松岡さんが講師として来られ、「もし税金がなければどうなるか?」の動画視聴や税金にまつわるクイズ等を通して、税金の大切さについてとても分かりやすく教えていただきました。授業の最後には、1億円の重さを体感する活動もあり、子供たちも大喜びでした。



## 伝承遊び(4年生)



12月17日(火)に4年生の子供たちが伝承遊びを行いました。三角地区更生保護女性会の方を中心にして11名の方が講師の先生として来られ、「ささ舟」「けん玉」「風車」「どんぐりごま」「だるまおどし」「羽根つき」等の昔遊びを教わりました。ゲーム世代の子供たちも手作りの道具を使った遊びを体育館と運動場で体験することができ、大興奮で楽しんでいました。

## 冬休みに入ります

来週の火曜日に後期前半が終わります。本年は学校へのご支援ご協力ありがとうございました。翌日の水曜日(25日)からは冬休みに入ります。休み期間中に心配するのは事故関係です。交通量も増えますので、特に大きな道沿いで遊ぶときには安全に気をつけてもらいたいと思います。

冬休みは、勉強だけでなく年の瀬ですので、お家の手伝いも頑張りましょう。休み明けのスタートは1月7日(火)になります。元気な笑顔で児童の皆さんのが登校するのを学校で待っています。

